

Manosque : Proman réalise une nouvelle acquisition et confirme ses grandes ambitions

La société manosquaine a fait l'acquisition d'Agilitas Group, ce qui lui permet de devenir le quatrième acteur européen de l'intérim

Par HubÉco  HubÉco 



celio*

*
made for
fun dads

[Découvrez la sélection](#)



Ads by

Avec l'acquisition d'Agilitas Group, Proman affiche un chiffre d'affaires 2019 pro-forma de 2,73 milliards d'euros, ce qui place le groupe au 4e rang des sociétés européennes de travail temporaire

PHOTO DR



RENAULT
La vie, avec passion

Renault
TWINGO
ULTRA
MODULABLE

TELECHARGEZ
L'E-BROCHURE >

Le groupe familial Proman poursuit son développement phénoménal. Cette société manosquaine, créée en 1990 et spécialisée dans l'intérim, vient en effet de procéder à une nouvelle croissance externe avec l'acquisition d'Agilitas Group. Cette entreprise, présente en Belgique, aux Pays-Bas, en Pologne et en Croatie, sert aujourd'hui 13 000 clients à travers un réseau de 152 agences d'intérim, et compte 800 collaborateurs permanents.

"L'acquisition d'Agilitas constitue une étape très importante dans l'histoire de Proman", souligne Roland Gomez, le directeur général du groupe basé à Manosque. "Elle nous permet d'accueillir une équipe talentueuse, qui a prouvé sa capacité à mener une croissance dynamique dans plusieurs pays à la fois", ajoute le dirigeant de la société, qui affiche une croissance moyenne de 22% par an !

La plus grosse acquisition de son histoire

Avec cette nouvelle opération à l'international, Proman signe la plus importante acquisition de son histoire. Surtout, le groupe se hisse au 4e rang des sociétés européennes de travail temporaire, avec un chiffre d'affaires 2019 pro-forma de 2,73 milliards d'euros.

"Cette opération confirme notre ambition de devenir l'un des leaders européens et mondiaux du travail temporaire. Nous allons continuer à servir nos clients, entreprises et collaborateurs, avec le même niveau d'exigence aussi bien en France, notre premier marché, qu'à l'international, qui devrait représenter 50% de notre chiffre d'affaires d'ici à la fin 2023", affirme Roland Gomez, directeur général du groupe Proman.